



# Falta voluntad para solucionar las desapariciones: diputada

Priista señala que con salida de comisionada el trabajo queda a la deriva

**ENRIQUE GÓMEZ  
Y ANTONIO LÓPEZ**  
—nacion@eluniversal.com.mx

En el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador falta voluntad para avanzar en la solución de los casos de desapariciones forzadas en el país, además de una grave insensibilidad y nulo apoyo hacia las ma-

dres buscadoras, denunció la diputada Paloma Sánchez (PRI).

“La justicia y la verdad va tarde y se retrasa cada día más por la falta de voluntad de este gobierno para sensibilizarse ante el dolor de las víctimas”, apuntó.

Subrayó que el presupuesto de la Comisión Nacional de Búsqueda (CNB) es insuficiente y con la renuncia de la titular, Karla Quintana, el poco trabajo que se hacía queda a la deriva: “Quieren cambiar el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas para dar otros números y fingir que todo está bien, que

no hay desapariciones, cuando en realidad entre 40 y 50 mexicanos desaparecen todos los días”, señaló.

Lamentó que aún no esté en marcha el Plan Nacional de Búsqueda, que tardará más de nueve años en implementarse.

La diputada destacó que la renuncia de Quintana a la CNB ocurre a escasos días de que López Obrador informó que estaba en marcha un nuevo censo sobre desaparecidos, porque el actual señala que las cifras reportadas hasta ahora indican que su número es superior a las personas no localizadas en gobiernos anteriores.

**PALOMA SÁNCHEZ**  
Diputada del PRI

“No se hacen las búsquedas suficientes de las víctimas, y ahora quieren enterrar la verdad para que no se vea el tamaño de su fracaso”

La titular de la Comisión Nacional de Búsqueda (CNB) presentó su renuncia al cargo el pasado miércoles 23 de agosto, por medio de una carta que difundió en sus redes sociales. ●



La diputada Paloma Sánchez dice que la justicia y la verdad van tarde por la falta de voluntad del gobierno.